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キテ・ミテ・北区役所

１０月例会

有田竜太君の門出を祝う会

JCI十日町 ６５周年記念式典・祝賀会

１０月１６日、十日町の地にて
一般社団法人十日町青年会議所
65周年記念式典・祝賀会 に行ってまいりました。
少数での参加となったので、メンバーの車に乗り合わせて十日町へ向か
いました。
天気にも恵まれ、気持ちのいい道程となりました。
式典は越後妻有文化ホールという大きなホールで行われ、厳粛な空気の
中進行されました。
祝賀会は別会場で開催されました。
大部屋３つを使用し、メイン会場の様子をスクリーンに映し出し、見る
ことができました。
変わった試みでしたが、こう言ったやり方もあるのかと、学びを得るこ
とができました。
他のLOMの設をみて、今後の自分達の周年に活かそうと思います。

１０月１５日に次年度理事長予定者を祝う会を開催いたしました。
午前の部は笹神五頭ゴルフ倶楽部にて、OB会員を交えたゴルフコンペを楽

しんだ後、午後は松潟屋さんで懇親会を開催しました。
先輩方からお祝いの挨拶をいただき、次年度理事長予定者の有田竜太君が

来年度への意気込みを熱く語っていただきました。

１０月１３日、豊栄商工会館２ｆ第一研修室にて、１０月
例会を開催いたしました。
本例会では、例会セレモニーにおいての所作等を再確認す
るという目的で行われました。
登壇や降壇などの動きをしっかりと行い、対外参加者の方
から見て感心して頂けるよう、今後も心がけていきたいと思
います。

１０月１日新潟市北区役所で開催された、「キテ ミテ
キタ区役所」に参画して参りました。
区役所の敷地内で、色々な催し物やスタンプラリー、学生

さん達の合唱など、たくさんの見どころある企画になってい
ました。
区役所の改築にともなって、住民の皆様にお披露目する機

会が、新型コロナウイルスの影響により失ってしまったこと
から、今回の企画は始まったそうです。
私たちは、スタンプラリーを回って来られた方々の景品を
お渡しする役目をいただき、予想以上の来場者に必死に対応
していました。
先月のお祭りに引き続き、区役所が住民にとって親しみや

すい場所になったと感じられました。

その後、宴家一坐さんにて、長岡青年会議所の細川理事長
と、未来へ繋ぐ灯り委員会の田中委員長とそのメンバーがに
いがた北の地で委員会を開催いたしました。
当委員会には、庭野陽市君がLOM間出向しており、その繋

がりで今回はにいがた北のメンバーと交流するという目的で
お越し頂けました。

委員会が修了した後は、同会場で懇親会となり、親睦を深
めました。

にいがた北さん
お邪魔します。
今日はよろしく
お願いします。

３分間スピーチでは、
「私たちにとっての
にいがた北青年会議
所とは」をスピーチ

しました。

十日町でアケビを食う
祐太郎

ようこそ
十日町へ！
堪能していっ
て下さいね。



１０月事業 JCI糸魚川 ５５周年記念式典・祝賀会

２０２２年度 現役会員交流事業

１０月２６日、OB会主催による２０２２年度現役会員交流事業「クマ
ガイマコトLIVE in ビュー福島潟」が開催されました。
前座として三善先輩と中山先輩、現役会員の小池祐太郎君による演奏が

行われました。
クマガイマコトさんは、独自の視点・言葉遣い・音で、風景や事象を表

現する方法を用いて演奏し、独特な表現で観客を引き込んでいました。

LIVE終了後、割烹仕出し 松潟屋さんにて、北区出身であるクマガイマ
コトさんとOB会員、現役会員の交流会を行い、絆を深めました。

１０月２３日、一般社団法人糸魚川青年会議所 ５５周年記念式典・祝賀会
に行って参りました。
当日は町北幸さんからお借りしたバスで出発しました。
途中、にいがた北青年会議所に出向して頂いている糸魚川メンバーである、

伊井浩太君の経営するお店「魚祭」さんで昼食をとり、海鮮料理に舌鼓を打ち
ました。

式典会場は糸魚川市民会館で開催されました。
記念式典では、セレモニーが厳かに行われたほか、糸魚川青年会議所現役メ

ンバーの演歌歌手による講演が行われました。

記念感謝祭では、駅北広場キターレを中心に、２年ぶりに開催されたイベン
ト「いといがわバル街」に参加しました。
このイベントでは、最初にチケットをもらい、対象のお店を巡り、いろいろ

な料理を頂くことが出来ました。
メイン会場となっていた駅北広場キターレでは、名物のかまぼこメンチや地

酒、エビ汁などのグルメや、糸魚川の歴史を学べるパネル展示なども行われて
いました。

私たちにいがた北青年会議所も周年を控えている事から、様々な方法を見て
学び、活かしていこうと考えております。

１０月２１日「未来へ出向！地域の宝船」を開催いたしました。
本事業は、現役会員同士がよりよい人間関係を構築するため、

普段と違った会場でお酒を酌み交わし、ざっくばらんな話をする
ことでより一層の絆を深める目的で開催されました。

事業当日、信濃川ウォーターシャトル乗り場に集合し、船に乗
り込み事業開始となりました。
水上バスにはほとんどのメンバーが初体験と言うこともあり、

普段見ることの出来ない景色を楽しみました。い

オブザーバーとして参加してくれた方も積極的に会話を楽しん
で頂けました。
この機会をきっかけとして、今後のよりよいJC活動に励んでい
きたいと思います。

まあまあ一杯
飲んでからだ
こっさ～

JC以外の話しよ♪

本日は来店＆ご来
場いただき

ありがとうござい
ました！

伊井浩太君

海鮮料理再考
に美味しかっ
たです！

どんどん
食べな♥


